

## 輝け！赤木名っ子

文化面・体育面で顕著な活躍が見られた児童を紹介しています。今回も、「3学期のキラリ！チャレンジ」を御紹介します。

【やせいの生きもの絵画展】 いきもの大賞 5年 竹田直太郎

【未来に残そう青い海コンクール】 秀作 4年 平島小羽

### ◇成人祝賀奄美市地区対抗駅伝大会◇

1月17日（日）に行われた標記の大会において、5年生の竹田直太郎さんが笠利地区の代表として第18区を走りました。1.7kmのコースを6分3秒という好タイムで走り、区間2位の成績を残しました。日頃の努力の成果が表れていました。下級生にもいい刺激となったようで、毎朝運動場を走る子どもも見られます。これからもがんばれ！ハッキナっ子！！

## 大興奮の「魚さばき教室」

1月16日（土）に、毎年恒例になっている家庭教育学級「魚のさばき方教室」が開催されました。本校の保護者でもある講師の平島大悟さんの説明のもと、大きな魚を親子で調理していく様子を見て、温かい気持ちになりました。包丁の入れ方によって、身を傷つけず、新鮮さを保ったまま調理できることを学びました。親子で協力して、魚をさばき刺身にしたり、切り身にしたりと思いの調理ができたようです。PTA新年会でも刺身が振る舞われました。



## 親に感謝したいです。

6年生が社会科の授業の一環で、奄美市の子育てプロジェクトに参加しました。ふれあいの郷で行われたこのプロジェクトには、幼児やその保護者が大勢参加されていました。6年生は、それぞれに子育ての楽しみや大変さ等を感じたようです。

ボールを使った遊びでは、自分たちがお世話することで笑顔になった幼児を見て、6年生児童もうれしそでした。



## みんな笑顔の学校給食週間

18日（月）～22日（金）は給食をまるごと味わう週間でした。学校給食の歴史や奄美の食材等について深く考え、おいしくいただくことを目的として給食の時間を過ごしました。6年生教室では、教育委員の恵上先生を始めとする3名のお客様をお迎えして、有意義な時間を過ごしました。いつも健康と栄養のバランスを考え、おいしい給食を作ってくださる給食センターの方に感謝し、これまで以上に美味しく味わって食べることができました。



## 尊い学びの「誕生学」

講師の加藤美紀江先生の御指導のもと、3・4年生児童は誕生学を学習しました。命のはじまりのことや母親のおなかの中で赤ちゃんが成長する様子を知って、改めて母親に感謝する児童も多かったようです。

中学年では、第2次性徴についても学習します。だんだんと大人の体に変わっていく節目の時期にもなります。今回学んだ、命の大切さについてもさらに理解を深め、自分の夢や目標に向かって精一杯頑張ってほしいです。貴重な話をしてくださった加藤先生、ありがとうございました。



### 【お知らせ】

5年生が、13日（水）～14日（木）に鹿児島学習定着度調査を行いました。これまでの学習の復習に時間をかけ臨みましたが、難易の高い問題も数多く出題されていたようです。26日（火）～27日（水）は、全学年で学力テストを実施します。自分の苦手な教科や単元を知り、残り2か月余りで復習に力を注ぐこともできます。まとめの3学期です。既習事項の確実な定着を目指し、学校でも指導に力を入れていきます。御家庭でも声かけ・見届けをよろしくお願ひします。

### 【2月の主な行事予定】

4日（木）文化芸術による子どもの育成事業  
6日（土）奄美市美展オープニング・表彰式  
11日（木）祝：建国記念の日  
13日（土）土曜校時 防災訓練（火災）  
16日（火）クラブ見学（3年）

19日（金）新入生体験入学・保護者説明会  
21日（日）家庭の日・市民清掃の日  
24日（水）授業参観・学級PTA（上）  
25日（木）授業参観・学級PTA（下）  
28日（日）奄美市まなび・福祉フェスタ

